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ATA N' 02 DA COMISSÃO DE CONTROLE SOCIAL

Ata da reunião ordinária da Comissão de Controle
Social realizada no dia 03 de outubro de 2022, às 16
horas, na Sala AI 5 (Camarim 3) do DCEven.
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Aos três dias de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, as 16h, a Comissão de Controle Social,
instituída pela Portaria 21/2022/Prodegesp/UFSC, reuniu-se na sala A15 (Camarim 3) do Departamento
de Cultura e Eventos (DCEven) no prédio do Centro de Cultura e Eventos. Luciana Raimundo
participou da reunião enquanto membro do Grupo de Trabalho que trata do teletrabalho, de modo a
subsidiar elementos que devem constar no Controle Social, a Him de estar apto a esta modalidade de
trabalho. A reunião começou com seguintes informes: 1) sobre a solicitação de retmiões na quarta-feira
(05.10) com a Pró-Reitora de Desenvolvimento e Gestão de Pessoas, Sandra Regina Carrieri de Souza
na Prodegesp e outra com o Reitor Irineu Manoel de Souza e com a Vice-Reitora Joana Célia dos Passos
no Gabinete da Reitoria. 2) sobre a confecção de algumas cópias de chaves da sala AI 5 (Camarim 3) no
prédio do Centro de Cultura e Eventos, que será utilizada pela Comissão de Controle Social no decorrer
do trabalho de desenvolvimento do pr(feto-piloto de controle social. 3) acerca da reunião realizada com
o Pró-Reitor de Administração, Vilmar Michereff Junior, convidando a PROAD a ser o setor
administrativo dos projetos-piloto, ao que o mesmo concordou. Após os informes, o primeiro ponto de
pauta foi sobre o sistema eletrõnico que será construído. Foi decidido que seria encaminhado um oficio
à Superintendência de Governança Eletrânica e Tecnologia da Informação e Comunicação (Setic) com o
seguinte conteúdo: solicitada uma reunião com a Setic para entrega dos modelos em excel do pré-
sistema que serão utilizadas no prqeto-piloto de controle social e que será a base para elaboração do
sistema. Sugerindo reuniões quinzenais para subsidiar e dirimir possíveis dúvidas na construção do
referido sistema, além da utilização do e-mail como meio de comunicação com a Comissão para dirimir
eventuais dúvidas. O segundo ponto foi a confecção de vídeos para divulgação do pré-sistema de
controle social de frequência. A proposta é fazer três vídeos: um que explicasse de maneira geral o pré-
sistema; outro que discorresse sobre as diferentes abas que compõem o referido sistema, como
administrativa, pesquisa, extensão, etc; e um terceiro que abordasse as instâncias colegiadas. Como
último ponto foi apresentada a minuta de teletrabalho que está sendo construída e sobre a consulta
fonnal a Procuradoria. A reunião se encerrou às 1 7h49min da qual eu, Luciano Antonio ABRes, lavrei a
presente ata que será por mim assinada e pelo presidente da Comissão, Antonio Gabriel Santana
Mastins .
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